

Von der Maus bis zur Wildkatze – wer hat sie gesehen?



© Uli Ziegler

Wir sammeln jetzt Sichtungen von Säugetieren und bitten Sie um Ihre Hilfe! Bei manchen, wie Igel, Reh oder Eichhörnchen ist es ja relativ einfach sie zu Gesicht zu bekommen. Bei anderen, wie Waldbirkenmaus, Goldschakal oder Wildkatze kommt eine Beobachtung fast einem Lottosechser gleich. Da kann man sich leicht vorstellen, dass es auch für die Säugetierforscher ganz schön schwer ist, einen Überblick über die Verbreitung der Arten zu bekommen.

Wenn Sie also irgendwo in Österreich ein wildlebendes Säugetier beobachten, melden Sie diese Beobachtung - am besten mit Foto - auf unserer Online-Plattform www.naturbeobachtung.at oder über die App naturbeobachtung.at, die vom [Google Play Store](https://play.google.com/store/apps/details?id=com.naturbeobachtung) oder [Apple Store](https://apps.apple.com/at/app/naturbeobachtung/id1444444444) heruntergeladen werden kann.

Mit den von Ihnen gemeldeten Daten wollen wir Lücken im Wissen um die aktuelle Verbreitungssituation der Säugetiere in Österreich schließen. Ganz besonders dringend suchen wir Beobachtungen aus Oberösterreich, da diese Informationen u.a. in den in Arbeit befindlichen „Verbreitungsatlas der Säugetiere Oberösterreichs“ einfließen sollen.

